

Minden

## Klimaschutz mit Bürgerbeteiligung

**[20.01.2023] Das Klimaschutzkonzept der Stadt Minden wird fortgeschrieben. Über das städtische Beteiligungsportal können Bürgerinnen und Bürger ihre Ideen einbringen.**

Nach zehn Jahren will die Stadt Minden ihr 2013 beschlossenes Integriertes Klimaschutzkonzept fortschreiben. „Klimaschutz ist ein Zukunftsthema. Es geht alle Menschen in Minden an. Deshalb wollen wir das Konzept nicht alleine machen, sondern die Bürgerinnen und Bürger erneut beteiligen“, betont Malte Wittbecker, Fachbereichsleiter Stadtplanung und Umwelt.

Auf einer digitalen Beteiligungskarte, die nach der Auftaktveranstaltung am 12. Januar im Beteiligungsportal der Stadt Minden freigeschaltet wurde, können eigene Ideen und Wünsche direkt eingetragen werden. Auch die Bewertung bereits eingetragener Vorschläge ist möglich. „Wir bauen darauf, dass sich viele Bürger für das Thema interessieren und sich mit ihren Ideen für den Klimaschutz in Minden einsetzen“, sagt Lars Bursian, Beigeordneter für Städtebau und Feuerschutz.

Das Integrierte Klimaschutzkonzept der Stadt Minden wurde 2013 erstellt mit der Aufgabe, die Klimaschutzziele der Stadt zu definieren und deren Umsetzung durch konkrete Maßnahmen sicherzustellen. Durch die aktive Klimaschutzarbeit der vergangenen Jahre konnte nach Angaben der Stadt ein wesentlicher Beitrag zur Erreichung der strategischen Ziele geleistet werden. Meilensteine wie die Auszeichnung mit dem European Energy Award in Silber im Jahr 2019 konnten erreicht werden.

(al)

Stichwörter: Klimaschutz, Minden. Bürgerbeteiligung